

教育目標「学び合い 高め合い 共に伸びる子」

佐渡市立七浦小学校

学校だより

令和4年7月22日発行

新潟県 佐渡市立

七浦小学校

No. 5

♪ 来られる時 に来られる方 から さわやか あいさつ うらら ななうら ♪

次回は9月7日に開催！7:40～8:00 玄関前でお待ちしています！



安全で、楽しい夏休みに 一夏休みの意義一

校長 高橋 健

明日から 34 日間の夏休みが始まります。子どもたちはわくわくしていることでしょう。30 名全員に安全で楽しい夏休みを過ごしてもらいたいと思います。

夏休みの始まりを調べてみました。この夏休みは明治 14 年に制定された小学校教則綱領第 7 条で「小学校ニ於テハ日曜日、夏季冬季休業日及大祭日、祝日等ヲ除クノ外授業スヘキモノトス（小学校においては日曜日、夏季冬季休業日及び大祭日、祝日等を除くのほか授業をすべきものとする）」と定められ、それが現在まで続いているそうです。

その目的については明確に示されたものはないようですが、日本の夏は蒸し暑く、冬は寒さが厳しいため授業を行わずに心身に休養を与えるために設けられたようです。

1 か月以上ある夏休みを有意義に過ごしてほしいと願っています。4 人の担任の先生方に「小学生のときの心に残っている夏休みの思い出」をインタビューして本日の終業式で紹介しました。「地域の行事でサントピアワールドに行ったこと」、「ラジオ体操に毎日通ってごほうびをもらったこと」、「昼間は器楽クラブ、夕方はバドミントン練習の繰り返しの中でのお盆のバーベキューや花火」、「きつかったけど、楽しかったミニバス部の 1 泊 2 日の合宿」という思い出です。数十年たった今でも思い出されるお一人お一人にとって大切なものになっているのですね。

私の場合、ぱっと思い出すのは「夏休みのプール開放」です。プール開放の日はほとんど泳ぎに行っていました。当時は午前も午後も開放されていたので、弁当を持って行っていたことを覚えています。友達とおにごっこをしたり競争をしたりしながら、少しずつ泳ぎも覚えていきました。クロールのクイックターンは先輩から教えてもらってできるようになりました。この夏休みのプール開放に通ったおかげで、水泳が大好きになり、現在に至っています。

子どもたちには、**夏休みだからこそできること**にチャレンジして、ぜひ楽しい思い出を 1 つでも多くつくってほしいと心から願っています。ここに夏休みの意義があると思っています。

最後に保護者の皆様へお願いがあります。それは、ご家庭でも新型コロナウイルス感染症防止対策と熱中症防止対策を行っていただきたいということです。感染症防止対策としてはマスク着用、手洗い、三密回避、換気という基本的な対策とともに体調管理を、熱中症防止対策としてはこまめな水分補給と冷房の適切な活用などです。ぜひ安全にお過ごしください。

第1学期末PTA集会を行いました



↑ 1年生 給食試食会
↓ 1年生 子育て座談会



7月7日(木)に、第1学期末PTA集会を行いました。

1年生の保護者を対象に「給食試食会」「子育て座談会」、全保護者を対象に「学習参観」「全体会」「学級懇談会」「地区懇談会」と、充実した学校開放デーとなりました。

「子育て座談会」では臼杵栄養主査から給食の役割や食の大切さについて、「全体会」では校長による1学期の教育活動についての説明を行いました。

ジャニース先生、2年間ありがとうございました！



(転出のご挨拶)
ALT
ジャニース
ルイス

2年間お世話になりました。七浦小学校に来る日は少なかったけれど、いい思い出をつくる事が出来てよかったです。授業中や休み時間で話したことなどを忘れません。夏休み気をつけて楽しんでね。ありがとうございました。

■ 児童の安全確保について ■

明日から夏休みに入ります。海や川での事故防止として、お子さんから目を離さないことが大切です。安全確保に留意され、充実した夏休みになるよう願っています。併せまして、「ぼくわたしがつくる楽しい夏休み」等を参考に、ご家庭で時間をとって、お子さんへご指導いただきますようお願いいたします。

■ 新型コロナウイルス感染症関連 ■

全国的に感染者数が拡大しており、佐渡市でも1日の感染者数が増加傾向にあります。ご家庭でも体調管理をお願いいたします。もし、ご家族やお子さんに感染が確認された場合は、学校(TEL 76-2322)へ連絡してください。また、学校無人化(8月12日~16日)の場合は、教頭まで直接連絡をお願いいたします。

お知らせ

教育広報紙「かけはし」52号が県ホームページにて公開されています。左記QRコードから読み取りご覧ください。

教育広報紙 令和4年(2022年)7月1日発行 vol.52

かけはし

QRコードから見る →

または
新潟県 かけはし で検索

七浦地域と七浦小学校の「J」ボレージョン文化祭について

今年も10月22日(土)に、地域とのコラボ文化祭を行う予定です。内容は例年通り、歌や踊り、民謡、合奏、演劇等で、1団体1ステージ10分の予定です。詳しくは、8月末のおたよりで募集します。多くの団体の参加をお待ちしています。

8・9月の行事予定

8月	9月
26日(金) 第2学期始業式	13日(火) 教育相談(～9/15)
29日(月) 給食開始、4限放課、身体測定 夏休み作品展(～9/2)	14日(水) 秋遠足
30日(火) 委員会活動	16日(金) 委員会活動
9月	17日(土) PTA廃品回収
7日(水) おはようらかなうらデー、避難訓練	21日(水) 学校運営協議会
8日(木) 5年生: 宿泊体験学習(～9/9)	28日(水) 全校・生活朝会 6年市陸上大会
9日(金) 民謡クラブ	30日(金) クラブ活動



※無人化リポーターによる農薬散布 橋地区等8月12日(金) ※問い合わせ先 新潟県農業共済組合 佐渡支所 TEL 63-4121

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予定が変更になる場合がございます。

